



Le prêtre jésuite se dit prêt à y laisser sa vie s'il le faut.

Le père Ludovic Lado avait été arrêté dans la ville d'Edéa, à une soixantaine de kilomètres de Douala. Le religieux comptait se rendre Yaoundé pour réclamer la fin de la guerre dans les régions anglophones et la libération des personnes arrêtées lors des marches du mardi 22 septembre 2020. Mais, le père Lado sera stoppé dans son élan le 13 octobre par la police dans la ville d'Edéa, à une soixantaine de kilomètres de Douala, et ramené par la suite à son point de départ.

Cependant, l'homme de Dieu ne compte pas céder aux intimidations policières. Il promet de revenir à la charge dès ce mois de décembre, surtout si le clergé et les autorités ne s'impliquent pas activement dans la recherche d'une solution négociée à la crise anglophone. **« Si rien n'est fait à cette date, je reprendrai en décembre mon bâton de pèlerin, cette fois-ci, de Douala à Kumba. Je passerai Noël à Kumba, vivant ou mort »**, avait-t-il sur sa page Facebook le 15 octobre 2020.

Par ailleurs, le prêtre anthropologue lançait une vibrante invitation à ses confrères prêtres de se joindre à lui **« en soutane noire pour cette étape ...Je supplie leurs hiérarchies respectives de ne pas s'y opposer. »**, disait le prêtre, en plaidant pour que leurs hiérarchies ne s'opposent pas à leur déploiement à ses côtés.

« La peur est un mauvais guide »

« Pourquoi avoir peur, n'avez-vous pas la foi ...Il n'y a pas de crainte dans l'amour, l'amour parfait bannit la crainte » (1 Jn 4, 18) », rappelait l'homme de Dieu.

Pour ce second pèlerinage, le serviteur de Dieu, annonce qu'il va se faire en deux étapes bien distinctes. Il débuter par un voyage en bus vers la région du Sud-Ouest. Les pèlerins volontaires vont se rendre en Bus à Kumba, plus précisément à la Mother Francisca International Bilingual Academy, où 7 enfants ont été massacrés par des présumés séparatistes. Ces derniers vont enchaîner avec un pèlerinage pédestre de 75 km qui va les conduire de Buea à Douala.

Le programme de ce pèlerinage est le suivant :

Mardi 22 décembre: pèlerinage en bus à Kumba sur le site du massacre des 08 enfants à l'école Mother Francisca International Bilingual Academy
Mercredi 23 décembre: Pèlerinage pour la paix (à pieds) de Buea à Douala (75 km)
Vendredi 25 décembre : Arrivée à Douala et Noël avec les déplacés internes Ceux qui le souhaitent peuvent participer au pèlerinage du Mardi 22 décembre en bus sans être tenus de faire celui du 23 décembre à pieds. Vous pouvez aussi faire juste une portion du chemin à pieds. Mais, aussi, tout en restant chez vous, vous pouvez participer à cette expérience de solidarité incarnée. Il suffit de choisir un jour pendant cette période où, en solidarité avec les réfugiés et les déplacés internes, même chez vous, vous dormirez sur une natte, sans toit ni lit, pour vivre concrètement l'incarnation, à l'instar de Jésus qui s'est fait solidaire de notre condition pour nous libérer. Quittons, ne serait-ce qu'une nuit, le confort de nos «auberges» où il n'y avait pas de place pour le fils de Marie (Lc 2, 7) et, comme ces bergers, « qui vivaient dehors et passaient la nuit dans les champs à garder leurs troupeaux» (Lc 2, 8), faisons l'expérience de la crèche, sans toit ni lit. Penses-y et prépare-toi à vivre un Noël spécial. Tout naturellement, Hérode sera aux aguets, mais les anges du ciel aussi. Nous chanterons avec eux: «Gloire à Dieu au plus haut des cieux et PAIX sur la terre aux hommes qu'il aime.» (Lc 2, 14). L'argent prévu d'habitude pour les crèches artificielles, mettons-le ensemble de côté pour assister les victimes de la guerre. Si vous êtes intéressé, il suffit de me contacter inbox ou de m'envoyer un whatsapp au +235 65 45 16 67. D'autres détails suivront. Bonne marche vers Noël